
 

 

 

 

 

 

 

  11月～12月の活躍と取り組み その② 

 2年生にバトンタッチ ～部活動～ 
 多くの部活動は 3年生の大会が夏休みに終了し、2年生が中心と 

なる新チームがスタートします。１１月にはすべての部活動で新部長が 

決定し、部長会が行われました。顧問長の新田先生から「部活動に 

期待すること」として「挨拶ができる部活動」や「今の活動をさらに 

充実させるために」という投げかけがあり、新部長が今の現状や 

今後の取り組みを考え、クロームブックを使って発表しあっていま 

した。部活動のリーダーである部長の苦労は数多くあります。でも 

好きで集まった仲間たちと一生懸命そのことに打ち込むことで目に 

見えないたくさんの力をつけることができます。多くの卒業生が 

中学時代の思い出を聞くと、「部活動」をあげるのはそのためです。 

２年生を中心に、試合や発表会でよい結果を残すだけでなく、たく 

さんの力を仲間とつけることのできる部活動を目指してください。 

 

 

 3年生から１・2年生へ ～生徒会選挙～ 

 11月に各学級で候補者の掘り起こしを行い、学校のために中心と 

なって生徒会活動を行ってくれる候補者を決め、その応援のための 

選挙グッズを作成し、12月のテスト後に選挙活動が始まりました。 

各学級を訪問したり、演説会はＴＶを通して、公約を説明したり、各候 

補者の思いが伝わる選挙でした。 

 これから公郷中の顔となるリーダーを決める選挙ですが、一番素敵 

だったのはやはり 3年生の姿でした。ＴＶ放送での演説会でしたが、 

3年生の教室では、候補者の演説にうなずいたり、拍手をして応援 

する姿が見られました。こうやって公郷中は 3年生があたたく 1・2年 

生を見守って支えてくれているのだと感じた瞬間でした。来年の 4月 

には、新しい 1年生が入学してきます。それまでに今の 1・2年生は 

3年生から受け継いだこの公郷中の伝統をさらに発展させ、より充実 

した中学校生活が送れるように取り組んでください。 
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保護者の方と一緒に読みましょう 



   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３年生の進路決定に向けて  

 多くの 3年生がこれから進路決定のための受検に入ります。 

中学校入学から 3年間少しずつ成長する中で、自分の生き方を 

考え、その最初の進路選択となります。具体的な手続きについて 

11月には保護者の方と一緒に、進路説明会に参加し、説明を受け 

ました。いろいろな書類が配布され、手続きを行っていきます。こ 

れまでは保護者の方がやってくださったかもしれませんが、義務 

教育が終了し、これからは自分の責任で行うことが増えてきます。 

 先日、私学の高等学校を推薦で受検する生徒の面接練習を行いました。それぞれがこれまで公郷中

で取り組んできたことをもとに、将来を考え、いろいろな学校説明会に参加した中で、自分が志願す

る高校を決めています。そして、面接からは、3 年間一人一人が公郷中で努力し、積み重ねてきたこと

を上手に表現してくれています。4 月から「3 年生はさすがだな」と思う場面は集団としてたくさんあ

りましたが、一人一人と向き合い、面接で話をするとたくさんの力をもった素敵な人たちなのだと改

めて感じます。1月も面接練習は続きますが、楽しみです。 

 

 4月から振り返って 

 この 4月に公郷中に着任し、着任式の日に２・3年生のあたたかい雰囲気を感じ 

ました。この 9ケ月間、それぞれの学年が日常の授業を中心に、道徳や総合的な 

学習の時間、そして学校行事と取り組む中で、少しずつ成長してきました。自分自身 

の 4月を思い出してください。身体も大きくなったかもしれないけれど、心が豊かに 

なり、たくさんの力を身につけたことがわかると思います。3 年生は次のステージに向けての準備の

3ケ月間、１・２年生は、1年後、2年後に今の 3年生に追いつき、追い越せるような 1年間をつく 

るための 3ケ月間としてください。よい年を迎えられますように！ 

 

 

 

会 長     蛭子 侠羽 

2年事務局  中川 彩葉 ・ 小松 雪菜 ・ 荒井 彩夢 

1年事務局  茂木 杏華 ・ 水野 陽樹 ・ 樋口 ひまり 

【保護者の皆様】 

 1年間、公郷中の教育活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございました。様々なことがありますが、保護者の

方々と相談させていただきながら、これからも進めてまいりたいと存じます。来年もどうぞよろしくお願いいたします。 

どの部活動も 2年生を中心に
頑張っています。試合を見に
行った時の柔道部。どの部活
動も笑顔でさわやかです。 


